



FEBRERO 2014

Informe Semana de Representación

Despacho del congresista Justiniano Apaza Ordoñez

Sesión de coordinación con el Consejo Regional



El 17 de febrero de 2014, el congresista **Justiniano Apaza Ordoñez** participó en la sesión de coordinación entre la Bancada Arequipeña y el Consejo Regional, a fin de analizar diversos temas que afectan a la población arequipeña.

El primer tema en agenda fue la problemática de ONCOSERV/IREN, empresa que contrató con el Instituto regional de Enfermedades Neo-

plásicas—IREN para que brinde servicios en el referido instituto.

Los funcionarios del IREN informaron que los servicios son deficientes, en otros casos no se ha brindado la prestación contratada y a pesar de ello ha logrado que se ordene el embargo cuentas de organismos estatales regionales para garantizar los adeudos que se le tiene.

En este caso, el parlamentario solicitó la conformación de una Mesa de Trabajo para que se busque la solución a este conflicto que ha perjudicado a diversas entidades públicas de la región. Otro tema que se abordó en el orden del día fue el caso de las invasiones, escuchando el planteamiento del problema por parte de servidores del Ministerio Público, Policía Nacional y Gobierno Regional, Cofopri, Oficina de Registros Públicos y las municipalidades distritales.

En esa ocasión el legislador hizo un llamado a las autoridades a sincerar las acciones que realizan para resolver el problema de las invasiones.

Se acordaron siete acciones a realizar que involucra al Ministerio Público, a la Policía y al Gobierno

Regional como son: Fortalecer la Mesa Permanente de Trabajo; solicitar un informe mensual a los fiscales en lo penal y de prevención para conocer el número de personas detenidas, procesos establecidos; que no se den títulos; fortalecer las Comisarías, activar su servicio de inteligencia; revisar la competencia de los jueces de paz para otorgar constancias de posesión; que el Gobierno Regional priorice la legalidad de la formalización y colgar en la página web la información de las asociaciones que conforman la mesa de trabajo y revisar el Código Civil y lo referido a las 24 horas para recuperar la posesión.

La propuesta del parlamentario fue la conformación de una Mesa de Trabajo especializada para estudiar el fenómeno de las invasiones y las alternativas de solución, propuesta que fue aprobada por unanimidad.

Atención a los ciudadanos en la oficina descentralizada

Como parte de su función de representación, el congresista **Justiniano Apaza Ordoñez** atendió personalmente las inquietudes y preocupaciones de la población en la oficina descentralizada ubicada en el Cercado de Arequipa.

Entre otros se atendió a los siguientes ciudadanos:

Olger Hurtado Grandá, trabajador del sector salud, quien expresó al congresista su preocupación por el pago de intereses del D.S. N°

037.

Luzmila Luque Madueño, ciudadana que manifestó su queja por deficiencias en el programa Qali Warma.

Elvira Nieto Zúñiga, realizó una consulta sobre el sector transporte.

Gabriel Mamani Goyzueta, consultó sobre los perfiles de recuperación del valle del Colca.

Yolanda Cajma Solórzano, solicitó apoyo en el trámite para el proceso de titulación del mercado Rio Seco.